



FABIENNE MORAND

**MORGES****Arrivée en masse des pompiers pour un dîner trop cuit**

Il était midi passé d'une dizaine de minutes, hier, quand les pompiers ont été alarmés pour un feu d'appartement en ville de Morges. Quelques minutes plus tard, plusieurs véhicules de pompiers et de police, sirènes hurlantes, sont arrivés à la Grand-Rue 93. «Il s'agit d'un feu de casserole, la personne s'était endormie», a expliqué le major Eric Henry, commandant du SIS Morget. Vers 12h30, la fumée était dissipée et les pompiers sont repartis. La Grand-Rue retrouvant ainsi son calme habituel.  FMO